

## 委員会報告

### 褥創リハビリ委員会

委員会では、去年10月に「褥創と褥創予防具選定法について」というテーマで勉強会を開催し、31名の方の参加がありました。

今後は、現在継続しているモニタリングについて、現在の状況と改善点をあげ、対応策を検討し他スタッフにアプローチする事で、ケアの統一を図ろうと動いています。

### 食事・栄養委員会

平成17年10月から介護保険法の一部改正に伴い、食事等が利用者負担になりました。

当館では、管理栄養士配置加算、また栄養マネジメント加算を算定しています。その為、利用者個々に合わせた栄養ケアプランを作成しています。現在はその中で、低栄養のリスクの高い人に対し、どう対応していくかを話し合い実施、報告しています。

### 記録委員会

アンケートを実施することにより、日頃どのようなことに気をつけ、記録を行っているかがわかりました。アンケートを参考に、これから委員会で話し合っていく課題を検討中です。

### 安全対策・身体拘束対策委員会

「ひやりはっと」又「事故報告書」のとらえ方を館で統一し、書くことの効果、重要性を認識、共有するために勉強会を開催しました。そして書式変更の原案をつくり、職員に諮り早期の実施に向けて取り組んでいます。この取り組みを、なんぐん館の安全対策・身体拘束対策に役立てていきます。

### 口腔ケア委員会

口腔ケアの大切さの認識を高めることはもとより、アンケート調査の意見を参考に、利用者の方々にあったケアを行っていただけるよう、地道な活動ではありますが、歯科衛生士や言語聴覚士を交え、個別のケアを行っています。



## クリスマス会

12月26日、各フロアにて、クリスマス会を行いました。各フロアでサンタさんに扮した職員がプレゼントを配ったり、だしものなどをして楽しみました。



メリークリスマス!!!



各フロアごとに楽しく志向をこらしています。



地毛だからね! by 三千男



## お餅つき

12月27日、今年もご寄付等いただいた餅米を使用し、餅つきを行いました。職員がついたお餅を手早く丸め、あんこを詰めていく入所者の皆さんの手際の良さに感心させられました。



城辺小学校より



愛南地区防犯協会より

皆さんで食べてくださいね



職員も頑張りました

昔はいっぱい作りよったなあ



よう伸びる餅やなあ  
つきたてはおいしいね

